

報告します

いつもありがとうございます。

私の最初で最後の、わがままを貫き通させて頂きます。申し訳ありません。

どんなに思いを込めた、長い文章でも、受け取る方の思いで、違った取り方になります。

現に、もうすでに Twitter ・ Facebook 他のツールで色々な情報が飛び交っていると思いますが、正確な情報は、私が発信するお手紙、ホームページのみになります。直接、メール・お電話での問い合わせも、他の誰によりも聞くよりも、私に直接聞いて頂くのが一番正確な情報になります。今後の新しい動き等は、ホームページのみが正確な情報として下さい。

<http://www.dancejungle.com/>

今、急に聞かされた講師や生徒たちの動揺も半端ないです。でも、落ち着いて。必ず、全員が納得は出来なくても、生徒や、保護者の方に、今後を見届けたいと思って下さる道筋をお約束します。講師達は、今はジャングルと言う見本があることに安心をしますが、いずれ不要になって、煩わしささえ感じる位、誰もが成長します。だからこそ。ジャングルは皆の心にずっとあれば大丈夫形をなくしてやるのが一番です。

下記の長い文章を、ゆっくり読んで頂く前に

簡潔に説明

↓

ジャングルキッズN2としては 平成26年9月7日(日)第17回の発表会が最後の発表会

↓

発表会プログラム8月前に配布予定に、現在の講師達の自立のスクール紹介。今後の生徒の皆さんのダンスを続ける選択枠を表記

↓

生徒の方に、今後の選択を決めて頂く書面配布・記入

(退会)(1月～の講師の開くスクールを選択)(その他)

↓

ジャングルキッズN2としてのレッスンは平成26年12月のホール毎のクリスマス会まで。月謝の積立返金等の処理を完了

↓

平成27年1月～は、現在の講師の立ち上げるレッスンスタート

(スタジオのみ賃貸物件の為、時期はプログラムでお知らせ)

上記は、おおまかな流れを明記させて頂きました。

下記は、私の思いを読んで頂ける時間があれば、長い文章ですが、読んで下さい (新山優美子)

第17回発表会をジャングルキッズN2としての最後の発表会とし、年内でジャングルキッズとしては終わらせる方向に進みます。どうして?突然?20年迄はあると思っていた・・・講師や家族さえも、今驚いています。

何かを始めるのに、ダンス以外でも、私は、さほど勇気のいらないタイプです。とにかく何でもやってみようタイプですから。

17年前、自分の子供にダンスを教えようと数名から始め、毎年、1年に1度しか募集しない、このジャングルに入りたいと言っ
下さる方がいる事に感謝し、沢山の生徒にダンスの出来る環境を、色々と悩みながら提供してきました。

生徒が増えれば増えるほど責任と、どう最終をむかえようかと、ずっと悩んできました。

事業継承は事業をされている方、もうすでに後継者にバトンタッチをされた方なら、私が今から取ろうとしている選択が
いかに大変な方向を選んだのか、おわかり頂けるようで、もうすでに沢山の方から色々なメールやお電話を頂いています。

15周年を終え、感じた事は、辞めると決め実行するエネルギーがどんなに大変かと。だからこそ、20周年を迎える前に本気で
辞める事を決めました。これから待ち受ける処理の膨大さ。存続して欲しいと止められる動き。なぜ今。バッシングや不満を、
数年かけて、この辞めると言う本気と勇気を持って、全てを受け止める覚悟を決めました。煌びやかな20周年を舞台で迎えなく
とも、これから20年迄の責任と向き合う為に、まだ自分の体力も気力も残る今と決めさせて頂きました。

ジャングルの講師は、他とは違い、生徒から講師になって活躍してくれているメンバーが殆どです。

誰が一番厳しかったか・・・。勿論、現在の講師にでしょう(笑)ですが、講師1人1人、ひとり立ち出来る位には育てた自信と誇
りはあります。そして、私を一番育ててくれたのも、現在の講師達です。講師達に最後まで与えてやれなかったものは、一つだけ。
私がかつとってきた最終責任です。それは、今から、それぞれがトップとなり初めて学ぶ事だからです。

ジャングルがなくなるのは、名前だけです。今、講師も本気で自分と向き合っています。私を踏み台にジャングルと言う壁を乗り
越えたものに、大切な生徒を託すスタートラインに立つ権利を与えます。そしてそれぞれが描くプレゼンで、サンシティ・きらら・
スタジオと生徒のダンスを出来る環境を整えます。でも、1月～のスタートはジャングルと言う名前ではなく、その志を胸に
持った、講師が全ての責任をとりスタートします。後は悩み、苦しみながら講師自身が切り開いていく事でしょう

発表会のプログラムは8月迄には、お渡し出来ます。それに講師のそれぞれの自立の道の報告に合わせ、

この後の生徒の皆さんの選択枠を、きっちりと示唆し、皆さんに選択して頂ける道筋を作るのが、私の最後の仕事です。

それなら発表会を待たずに今、辞める。発表会で辞める。この後の講師に期待したいから1月からも続ける。他に行く。とりあえ
ず様子を見る。色々な選択をして下さい。沢山の選択枠を必ずご用意します。もしかしたら前よりいいやん。いや最悪
他に行ったら、やっぱりジャングルのようなスクールを自分で作りたい。是非、色々な勇気待ってます。

夢や希望は、最後まで持っている者にチャンスがきます。是非、ジャングルで育った皆のこれからの是非楽しみにさせて下さい。

ジャングルキッズとしては平成26年12月のクリスマス会で終了とします。めっちゃ楽しもう

講師の新しいスタートはホールは1月を予定していますが、スタジオは家主の方や建物の関係で少し間があくかもしれません。

その明確なお答えもプログラムに必ず載せます。

講師に限らず、生徒・保護者の方とも長いおつきあいをさせて頂いて、大家族どころか、本気で向き合った最高の17年だったと
思っています。本当にありがとうございました。色々な悩み相談は、今まで通りいつでもOKです♥

そして講師達が、2015年～それぞれに頑張った3年後のジャングル20年にあたる年に、それぞれから発表会に招待してもらう事
が、長年考えてきた、私の最終スクールを終える目標です。勿論、夢では終わらせません(笑)♥

若い世代にしかない純粋な素直さ・経験を積んだからこそわかる守り。どんな時代も一生懸命に勝つものはないけれど、
私の大好きな、少しは適当が、人生心地よいです(笑)♥ 皆様、素敵な人生を下さってありがとうございました。

って・・・。まだ終わってない。発表会はこれからよ(^ ^)気合い入れて最高に楽しもう♥ファイト

主宰(ジャンジャ)新山優美子